



市民が健康維持・増進図る

5/25

市地域医療を育む会が主催する「地域医療講演会」が佐倉公民館さくらんぼホールで開かれました。

今回は「御前崎市の在宅医療への取り組み」について、しろわクリニック吉野弘所長と市立御前崎総合病院松下知子看護師長が講師となり、訪問診療や訪問看護の実情・課題を参加者に話しました。

◀熱心にメモをとる参加者



命の尊さ学ぶ動物愛護教室

6/4

静岡県動物保護協会主催の動物愛護教室が浜岡東小学校で実施され、4年生46人が参加しました。児童は人と犬の心音を聞くことで、同じように生きていることをあらためて実感。ペットの犬と実際に触れ合う場面では、触って良いか許可を取る、急に近づかないなどの接し方を学び、犬への理解を深めました。

◀児童は犬に関する法律や健康管理なども学びました



ラグビーW杯を盛り上げる

6/11

御前崎小学校で、5年生37人を対象にラグビー訪問授業が開催されました。来校したのはヤマハ発動機所属の三村・吉良選手。この取り組みは、児童に競技の面白さを伝え、9月に開幕するラグビーW杯日本大会を盛り上げることを目的に実施されています。児童は初めて見るプロ選手の動きに目を輝かせました。

◀両選手は「みんなでW杯を応援しよう」と発信しました



高齢者に優しい町を目指す

6/25

認知症きつずサポーター養成講座が浜岡北小学校で開催され、4年生34人が受講しました。高齢者に優しいまちをつくろうと高齢者や認知症について正しく理解してもらうためにキャラバンメイトが実施。参加した児童はサポーターの証しとして、オレンジリングを受け取りました。

◀オレンジリングを腕に笑顔あふれる児童ら